

朝日広告社、大阪・関西万博「TEAM EXPO 2025」プログラムの共創パートナーに登録 ～「いのち輝く未来社会のデザイン」実現にオープンイノベーションで貢献～

株式会社朝日広告社（本社：東京都中央区／代表取締役 社長執行役員：福地 献一）は、大阪・関西万博「TEAM EXPO 2025」プログラムの共創パートナー（以下、「共創パートナー」）に登録いたしました。

公益社団法人2025年日本国際博覧会協会が実施する「TEAM EXPO 2025」プログラムは、大阪・関西万博のテーマ「いのち輝く未来社会のデザイン」を実現しSDGsの達成に貢献するために、多様な参加者が主体となり理想としたい未来社会を共に創り上げていくことを目指す取り組みです。共創パートナーは、主体的かつ継続的にプログラムに合った独自の活動を展開し、多様な共創チャレンジの創出・支援を担います。

当社は、「コミュニケーションサイエンスで、幸せが循環する未来をつくる。」とのパーパスのもと、事業を通じて社会と企業の「つながる価値創出」に取り組んでいます。

■ 「離島サステナブルアクション」

持続可能性の課題先進地である有人離島の課題に注目し、様々な取り組みをオープンイノベーションで実践、経済価値と社会価値を両立。

■ 「企業や自治体のSDGsコミュニケーション」

SDGsを幅広い層に広めてきた講談社と2020年にビジネスユニットを立上げ、より具体的なSDGsビジネスアクション、ソリューションを共創。

■ 「Aging Gracefully」プロジェクト

40代・50代の女性の生き方を応援するために、2018年に朝日新聞社、宝島社（GLOW）と協働で立ち上げたプロジェクトで、多くのパートナー企業の協力を得て、世の中に新しい潮流を起こし、時代の主役となる女性たちがいくつになっても自分らしく輝ける未来を創ることを目指す。

朝日広告社は、これまでの様々な企業や自治体などのSDGsアクションや、CSV、パーパスブランディングなどへの取り組みで得た知見、広告コミュニケーションで培ったソリューションを活かすことで、TEAM EXPO 2025の共創パートナーとして更なる価値を創出し「いのち輝く未来社会」づくりに取り組んで参ります。